

# LA JOIE DES BIEN-AIMÉS DU PÈRE!

Les malades de la paroisse St André ont vécu ce dimanche 23 février à 10h une célébration riche en ferveur, joie et enseignements.

Les chants entraînants ont d'emblée convaincus nos malades revenants ainsi que leurs familles et les fidèles.

Trois points d'une courte homélie dans l'obéissance des recommandations de notre évêque. Tels furent les mots d'introduction de l'homélie du père Godefroid. Ce dernier a insisté sur l'amour du Christ, le pardon et la nécessité de prier pour ses ennemis. '

'Le Christ nous aimé' a-t-il affirmé en rassurant les malades de cette vérité réconfortante. 'Son regard d'amour se pose sur chacun' dans notre eglise récemment ouverte a-t-il poursuivi.

Aussi, dans l'angoisse de l'isolement lié à la maladie, le chrétien malade ne doit pas céder à la tentation de la rancune face à l'absence des visites familiales mais 'emprunter le cœur de Jésus' pour mieux vivre le pardon.

"Priez pour vos ennemis' comme l'exhorte l'Évangile du jour renvoie à une mission perpétuelle du malade pardonnant et priant. 'Supportez pour les autres, priez pour ceux qui ne sont pas forts, ayez des paroles de bénédictions a déclaré le curé.

Enfin, aux visiteurs des malades, il a été demandé d'être mu par des paroles de consolation afin de permettre à l'autre de rencontrer Jésus-Christ dans notre façon de le servir.

La messe s'est conclue par le rite de l'onction des malades, source de force physique et spirituelle appliquée sur chaque malade par le prêtre. Ce rite fut merveilleusement accompagné par les chants profonds et doux de la chorale de jeunes de l'Épiphanie.

Témoignages de joie des malades mais aussi des fidèles venus participer à l'eucharistie. 'C'est une joie de retrouver des visages que nous ne voyions plus au sein de notre communauté', a déclaré une paroissienne engagée.

Franck, un malade touché par l'homélie a affiché sa volonté de vivre une vraie conversion en passant par la confession. Une belle entrée en matière avant le carême 2025!



